



柳谷小学校だより

(第169号)

令和2年6月1日

オンライン授業の裏にあったもの

T・K

「万愚節みんな嘘ならいいのにな」これは、先日の新聞に載っていた俳句です。万愚節（ばんぐせつ）とは、嘘をついてもいい日、エイプリルフールのことです。新型コロナウイルスによる今の状況が嘘ならいいのにと、大いに共感する一句でした。

本校では、学校再開に向けて、様々な対策を考え準備をしてきました。中でも、4年生以上には、タブレットを使ったオンライン授業を行いました。しかし、ICTが苦手な私にとって、このオンライン授業というのは、とてもハードルの高いものでした。まずは、タブレットの使い方です。う～ん。手順を紙に書かないとすぐ忘れます。次に、授業ができるようにプリントを作ったのですが、タブレットでは白く光って全く見えません。残念。そして、いよいよ本番だと臨んでみれば、繋がらない、映らない等のハプニングの連続。しかしその度に、情報教育主任のY先生が助けてくださいました。また、美川中のK先生にも教えていただきました。みなさん、ありがとうございました。

さて、学校がやっと再開しました。子どもたちの元気な声、にこやかな顔、優しい心に生で接することが、どれだけ幸せなことかを実感しながら、楽しく授業をしている毎日です。

タブレット端末による オンライン学習を行って

始業式以降長い臨時休校が続いていました。休校期間中、4・5・6年生に学校のタブレットを貸し出し、オンラインによる学習支援を行いました。家庭と学校をつなぐ、貴重なオンライン学習の経験となりました。

今日は、9時からタブレットで勉強をしました。久しぶりにAさんや先生に会えてうれしかったです。時々音が途切れてしまうことがあったけれど、タブレットで授業ができたのがうれしかったです。一人で勉強するよりも、みんなで勉強する方が、すごく楽しかったです。

4年 Y・K



久しぶりに、オンラインで話せてうれしかったです。授業も1か月おくれていたけれど、少しずつ勉強することができてよかったです。

勉強以外にも、家庭科の予習でマスクを作ることががんばりました。休校期間中の時間を使って、今年から授業がはじまる家庭科になれることができてよかったです。

5年 H・A

プール掃除・草刈り

24日の日曜日、保護者のみなさん、多くの地域の方にご協力いただき、プール掃除をはじめ、体育館掃除、学校周辺の草刈り、運動場の草抜きを行いました。

ご協力、ありがとうございました！



交通安全教室



27日に、警察の方に来ていただき、幼稚園と小学校の合同で交通安全教室を行いました。横断歩道の渡り方や、自転車の点検・乗り方などを教わりました。

これからも、自分の命は自分で守れるように、教わったことを忘れずに交通ルールを守っていきます。

こうつうあんぜんきょうしつで、白バイはきゅうブレーキをしても、ぴったり止まらずにすすんでしまうんだと、わかりました。だから、とびだしをしないようにしたいです。

2年 N・S



こうつうあんぜんきょうしつで、まい日ルールをまもっていたら、じぶんやみんなをまもれるということをしりました。これからも、あんぜんにあるきたいです。

2年 N・Y

今日は、「ブタは、しゃべる」というてんけんのしかたを学びました。これからは、ブレーキ・タイヤ・ハンドル・車りん・ベルなどのてんけんをしていきたいです。

4年 K・A

おうだんほどうをわたるれんしゅうをしました。しんごうがあかのときはとまりました。あおになったらわたりました。パトカーにのってみました。

4年 N・S

人権の花運動事業(贈呈式)



27日の午後に、「命の大切さ」を育む人権教育の一環として、人権擁護委員の方から、花苗を贈呈していただき、植え付けを行いました。これから、みんなで協力しながらお世話をし、たくさんのお花を咲かせたいです。



私は今、社会科の授業で日本国憲法の三大原則の一つである基本的人権の尊重について学んでいます。その中で、病気や障がいのある方、インターネットの問題など、人の様々な権利が守られていない現状を知りました。これらの問題を解決するために、自分ができることからやってみたいと思います。

6年 K・H

< 7・8月 行事予定 >

7月 6日(月) 児童生徒をまもり育てる日

7月17日(金) やまびこ号

7月20日(月) 終業式(変更の可能性あり)

※ 個別懇談の日程は、終業式の日程が確定後、改めてお知らせします。

8月 8日(土) PTA奉仕作業

柳井川ふれあい夏まつり

コロナウイルス感染症拡大防止等のため、予定は変更になる場合がございます。ご了承ください。

